

## Pressemitteilung

Mai 2023

## Schließung der Geschäftsstelle Rüddingshausen - Erweiterung der Haltepunkte der mobilen Geschäftsstelle der Sparkasse Grünberg ab 1. Juli 2023

Mit der anhaltenden Digitalisierung gewinnen die medialen Vertriebswege weiterhin stark an Bedeutung. Aus diesem Grund erfährt das stationäre Geschäftsstellennetz bei Banken und Sparkassen eine ebenso stetige Optimierung wie die digitalen Kanäle und das telefonische Service- und Beratungsangebot.

"Nach umfangreichen Investitionen in die Sicherheit sowie einer Überprüfung der Wirtschaftlichkeit der Standorte hat der Vorstand dem Verwaltungsrat die Schließung der stationären Geschäftsstelle in Rüddingshausen zum 30. Juni 2023 empfohlen. Das Aufsichtsorgan ist diesem Vorschlag gefolgt", erklärt die Vorstandsvorsitzende Silvia Linker und fährt fort: "Ab dem 1. Juli 2023 erfolgt die Aufnahme des Standorts in den Fahrplan der mobilen Geschäftsstelle. Der Sparkassenbus ist bereits seit den 1960er-Jahren fester Bestandteil der Geschäftsstellenstruktur unseres Hauses."

Damit ist die Sparkasse Grünberg auch künftig flächendeckend im Geschäftsgebiet persönlich vor Ort. Die Grundversorgung der Bevölkerung mit Bargeld und Finanzdienstleistungen ist auch weiterhin sichergestellt. Die Beratung zu komplexeren Themen erfolgt wie seither in der Zentrale in Grünberg oder in der Geschäftsstelle in Londorf. Beratungstermine sind an jedem Wochentag von 8:00 bis 20:00 Uhr möglich.

Über die Details zu den neuen Haltepunkten und Servicezeiten der mobilen Geschäftsstelle werden die Kunden rechtzeitig von der Sparkasse informiert.